

Peranan kolokasi dalam analisa semantis dan penerapannya pada beberapa puisi William Wordsworth

Lily Djuniliah Erningpradja, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20158085&lokasi=lokal>

Abstrak

Sebagaimana kita ketahui dan seperti apa yang dikatakan salah seorang ahli bahasa Simeon Potter bahwa bahasa merupakan salah satu sarana komunikasi. Untuk mengadakan komunikasi paling tidak ada dua pihak yang terlibat antara lain pembicara dan pendengar atau pembaca dan penulis. Tulisan ini membahas komunikasi antara pembaca dan penulis, dalam hal ini sastrawan/penyair, melalui interpretasi kemungkinan kemungkinan makna yang ingin disampaikan penyair ini kepada pembaca ditinjau dari unsur-unsur linguistik maupun non linguistik yang terlibat di dalamnya. Semantik ialah ilmu yang mempelajari makna dan merupakan salah satu aspek bahasa. Oleh karena itu semantik dapat dianggap sebagai pusat perhatian apabila kita mempelajari komunikasi. Karena komunikasi semakin lama semakin menjadi faktor penting dalam organisasi sosial, maka kebutuhan untuk mengerti semantik bertambah kuat. Perbendaharaan kata dalam suatu bahasa mencakup apa yang disebut unsur leksikal dan unsur gramatikal. Yang dimaksud dengan unsur leksikal ialah bagian dari kosa kata suatu bahasa yang mempunyai makna dan merupakan simbol untuk menunjukkan obyek atau kejadian sesungguhnya. Sedangkan unsur gramatikal ialah unsur bahasa yang mempunyai fungsi tertentu. Seperti telah dikatakan tadi bahwa Semantik mempelajari tentang makna. Makna dari suatu ujaran atau teks tidak hanya ditentukan oleh makna leksikal masing-masing unsur yang membentuk ujaran atau teks itu, tetapi juga oleh makna konteksnya. Makna konteks ini ditentukan oleh kolokasi unsur-unsur leksikal yang membentuk ujaran atau teks tersebut. Kolokasi adalah persandingan antara unsur-unsur leksikal dalam suatu ujaran atau teks. Puisi sebagai karya sastra mempunyai kolokasi kuat dan khusus sehingga sangatlah tepat jika dipakai untuk memperlihatkan peranan kolokasi dalam pengungkapan makna.